



## Raimundo Agliati "El MOP debe exigir cumplimiento de plazos o liquidar contrato en carretera El Cobre"

» El alcalde electo de Rancagua sostuvo un encuentro de trabajo con la titular de la cartera Jessica López, que, a juicio del edil electo, le permitió avanzar en varios proyectos de relevancia para la capital regional.

**David Polizozari**  
La preocupante demora de los trabajos en la carretera El Cobre, así como otros proyectos en que el Ministerio de Obras Públicas es protagonista en la región y más precisamente en Rancagua fue el contrato en que las autoridades sostuvieron una reunión de trabajo que tuvo lugar la tarde de este martes entre el alcalde electo de Rancagua, Raimundo Agliati, y la ministra de Obras Públicas, Jessica López, se abordó la preocupación por las obras paralizadas en la carretera El Cobre. Agliati fue enfático en señalar que "no podemos permitir más demoras que afectan directamente a los rancaguinos" y agregó que "el MOP tiene la obligación de exigir el cumplimiento de los plazos establecidos o, de lo contrario, proceder a la liquidación del contrato con la empresa responsable".

— Raimundo Agliati, alcalde electo de Rancagua

claves para Rancagua, que apuntan a mejorar la calidad de vida de los vecinos de la capital regional. Es así, como además del caso de la



carretera El Cobre, se revisaron otros temas prioritarios para garantizar una conectividad adecuada para masivos comunas vecinas. El desarrollo de nuestra comuna depende de acciones concretas y rápidas", sostuvo Agliati. Asimismo, solicitó recursos para la ampliación de la ruta H10-210 priorizando tramo entre Camino a San Ramón y República de Chile, además del restablecimiento de las pasarelas en La Palma Chico, La Palma Grande y Los Alpes en ruta Travesía, detenidas desde hace meses.

En cuanto a proyectos estructurales, se enfatizó la urgencia de agilizar los recursos para la reposición del paso superior Alameda con la Ruta 5 Sur y la conexión de la carretera El Cobre con la misma 5 Sur, destacando que en el caso de Alameda, el Proyecto, actualmente en etapa de estudio, incluye un ensanche de la principal vía de la ciudad, entre para mejorar la accesibilidad peatonal entre el terminal de buses y el edificio Teletob.

Otro punto relevante fue el avance de proyectos relacionados con aguas lluvias. Agliati subrayó la importancia de actualizar y financiar el colector de aguas lluvias de Millán, cuyo estudio quedó listo en 2018, así como de impulsar un plan maestro de aguas lluvias para Rancagua. "La falta de planificación en esta área ha ge-

nerado problemas graves, y necesitamos soluciones integrales y sostenibles", afirmó. También se abordaron las preocupaciones por las obras de ensanche del estero Cadenas y la urgencia de diferentes flujos para prevenir inundaciones futuras. Finalmente, se agradeció el avance en proyectos como el llamado a licitación para el mejoramiento del APB de El Bosque en San Ramón, pero se insistió en priorizar soluciones para sectores críticos como La González, que enfrenta graves problemas por la falta de agua.

Agliati cerró el encuentro reafirmando su compromiso: "Estas reuniones son fundamentales para garantizar que Rancagua recupere el ritmo de desarrollo que merece. No basta con hablar de proyectos; necesitamos resultados concretos, y mi gestión trabajará en esa dirección desde el primer día", concluyó.